

Hommage à Andrée GOUGET – Ancienne Présidente de RAIDS25.



AG 2019 RAIDS25

Remise de la médaille de bronze
Jeunesse et Sport et engagement
Associatif



En voyage en Mauritanie



En tenue d'animatrice RANDO SANTÉ

Hommage à Dédée pour ses obsèques du jeudi 29 février 2024

La Dédée nous a quittés, avec sa disparition l'association Raids25 a perdu après son mari François, le second de ses 2 piliers fondateurs.

C'était une grande dame de petite taille avec beaucoup d'humanité et très à l'écoute des autres, agissant dans la discrétion avec beaucoup d'efficacité. La " Dédée" c'était aussi le contact humain, l'écoute attentive, la mise en confiance envers les jeunes animateurs que nous étions et également envers les participants aux randonnées.

Depuis le début de l'association Dédée a assumé de multiples responsabilités. Toujours très précise et concrète elle a apporté à Raids 25 la solidité de l'organisation qui perdure aujourd'hui. On la trouve à l'origine des statuts, du passage à la fédération de randonnée pédestre, de la création des randos santé.

A l'origine, Raids25 c'était des voyages randonnée à l'étranger à la découverte des pays et des hommes. Dédée a organisé à partir des années 1990 plusieurs séjours. Elle avait à cœur de partager ce goût pour l'aventure, la randonnée et les rencontres humaines.

De ces voyages, quelques souvenirs marquants :

- Des randonnées dans le désert algérien, le Hogghar avec étape à Tamannrasset, ville où Dédée aurait aimé vivre.
- Des voyages au Maroc, le haut Atlas avec le guide Brahim et le petit Mohamed le cuisinier. On retient l'épisode où Dédée, médecin, a sauvé une mule en lui donnant la bonne dose d'immodium calculée en fonction du poids de l'animal.
- En 2009, elle organise un voyage avec un groupe important dans le Hogghar en hommage à François avec nuit à la belle étoile dans le désert.

Dédée est restée fidèle à ses amitiés lointaines avec le grand Mohamed d'Algérie, Brahim pour le Maroc et Amadou du Mali qu'elle a soutenu par des dons.

Dédée aimait aussi le Jura. Le Jura avait ses préférences; Jura des collines, des moyennes montagnes, de la haute chaîne du Jura. Passion qu'elle a partagée avec l'organisation de nombreuses randonnées du dimanche. Fine connaisseuse de la flore on se souvient des photos de fleurs présentées en AG.

Tant que sa santé l'a permis "La Dédée " a assuré la présidence de Raids25. Ces dernières années aussi longtemps que cela lui a été possible elle a co-animé des randos santé et encore participé il y a quelques jours à la réunion programme dans sa chambre du foyer logement.

Elle avait fait sienne la tradition africaine qui consiste toujours à commencer par demander des nouvelles des autres en restant discrète sur ses soucis personnels. Bien que souffrant d'une grave maladie elle ne se plaignait jamais.

Elle laisse un grand vide, sans faire de bruit elle a accompli son dernier voyage.

Au nom de l'association Raids25 je présente à sa famille toutes nos condoléances.

Texte écrit par Françoise, Annie, Jacques, Daniel.

Lu par Daniel aux obsèques à l'église Saint Pierre à Besançon.